

*J'avais été invité pour faire une conférence du Happython à la Croix-Rouge pour des infirmières qui terminaient leur cursus. Après avoir visionné quelques films, avoir parlé de l'historique de la dynamique, échangé des points de vue, des questions et des réponses, elles avaient pour mission d'être Agents du bonheur le reste de la journée, et d'obtenir, par groupe de deux, des messages heureux sur le marché de la ville. C'était le dernier cours de leur cursus, un clin d'œil sur le bonheur et le sens, et elles ont récupéré de nombreux témoignages heureux bien plus facilement qu'elles ne l'imaginaient au départ ! Bon départ pour le job !*